

ATLETISMO



A la izquierda, un momento de la carrera, disputada bajo la nieve. A la derecha, el podium con Tere Palacio como ganadora

Boltaña se volcó con su atleta a pesar del frío y la nieve

Emotivo homenaje a Tere Palacio

ALTOARAGON

HUESCA.- Boltaña y su comarca se volcaron en el homenaje que el sábado se tributó a la atleta Teresa

Palacio y que contó con la participación de la élite de las marchadoras nacionales. El mal tiempo y la nieve no restaron brillantez al homenaje que tuvo como acto más destacado la celebración de una

carrera de 5 kilómetros que ganó la propia Teresa Palacio al imponerse en el sprint final a Mari Carmen Díaz y Reyes Sobrino.

La nieve, que comenzó a caer con fuerza una hora antes de comenzar la prueba, no restó brillantez al homenaje que en la mañana del sábado organizó el Ayuntamiento de Boltaña y el C.F. Boltaña a la marchadora Teresa Palacio.

La prueba de marcha atlética realizada sobre un circuito de 800 metros, al que se dieron 6 vueltas para completar los cinco kilómetros, se desarrolló a lo largo de la Calle Samper. Fueron numerosos los aficionados que se dieron cita para presenciar la prueba y homenajear así a su paisana que al final

obtuvo el triunfo en disputada lucha con Mari Carmen Díaz y Reyes Sobrino.

Tomaron la salida trece corredoras, con la presencia de la élite de la marcha nacional, de las que todas finalizaron la prueba a pesar de las dificultades que añadió la climatología. La nieve, que cayó a lo largo de todo el recorrido, dificultó las maniobras de las marchadoras, pero no impidió que se presentara un bonito espectáculo atlético. Tere Palacio realizó un último esfuerzo para superar al sprint a Mari Carmen Díaz y Reyes Sobrino,

que entraron juntas en la línea de meta, seguidas de Rosa Sierra y Olga Ramos. A continuación entraba Pilar Royo que obtuvo el premio a la primera clasificada aragonesa.

Posteriormente, contando con la presencia del alcalde de Boltaña, Enrique Buil, José Luis Sierra, vicepresidente de la D.P.H., Javier Santibáñez, delegado provincial de deportes de la DGA y de Manuel Alcaine, presidente del F.C. Boltaña, se celebró la comida de homenaje en el transcurso de la cual se entregaron los premios y recuerdos a todas las participantes y se le en-

tregó a Teresa Palacio una placa del Ayuntamiento y otra de la Federación Aragonesa de Atletismo en homenaje a su trayectoria deportiva.

Teresa Palacio, con lágrimas en los ojos, recibió emocionada el homenaje de su gente. "A pesar de residir en Barcelona me siento boltañesa y ha sido muy importante para mí poder correr aquí". El alcalde de Boltaña tomó la palabra para indicar que "Estamos muy ilusionados con la respuesta de la gente y por poder

haber contado con la presencia de las mejores marchadoras del país en el homenaje".

La Comisión organizadora del homenaje decidió instituir la carrera todos los años y celebrarla en el mes de agosto, mientras el Alcalde prometió rendir el homenaje popular a Teresa Palacio en el transcurso de la comida que en el mes de enero celebra todo el pueblo con motivo de las fiestas de San Pablo. Al término del acto, Pedro Millán presentó el libro "Diez años de Marcha Atlética en Aragón".

La nevada de la víspera restó participación

Yerno se impuso en Sabiñánigo

Andrés ALCARAZ

SABIÑANIGO.- Se disputó ayer el XXI Cross de la Montaña, Gran Premio CAI, en el que los organizadores, GMS, tuvieron que doblegar esfuerzos para dejar el circuito en condiciones. La gran nevada del día anterior y la helada dejó los accesos en muy difíciles condiciones para su circulación. La matinal del domingo estuvo acompañada por un fuerte y frío viento que restó a la prueba espectadores y atletas. Clubes de Barbastro, Monzón y Utebo anunciaron por adelantado que no podían desplazarse, ausencias que, al tratarse de bastantes participantes, se dejaron notar. La organización, que esperaba superar los 350 atletas de la pasada edición, vio cómo se quedaba reducida a los dos centenares. En la prueba senior el triunfo correspondió al montisonense Javier Yerno. Los resultados fueron los siguientes.

Benjamín masculino:

- 1.- Diego Marina (EMA-Huesca)
- 2.- Norman Bienzobas (At.Zuera)
- 3.- Fernando Tresaco (EMA-Huesca)
- Benjamín femenino:**
- 1.- Judith Pérez (At.Zuera)
- 2.- Rocío Berbel (At.Zuera)
- 3.- Paula Marguezí (PMD-GMS)
- Alevín masculino:**
- 1.- Víctor A. Recaj (EMA-Huesca)
- 2.- Daniel Pérez (At.Zuera)
- 3.- Jorge Soler (At.Zuera)
- Alevín femenino:**
- 1.- Patricia Fanlo (Gasar Montearagón)
- 2.- Sandra Rodríguez (At.Zuera)
- 3.- Vanesa Bustillo (At.Zuera)
- Infantil masculino:**
- 1.- Daniel Ligorred (At.Zuera)
- 2.- Alberto Marina (EMA-Huesca)
- 3.- Iñaki Salvatierra (EMA-Huesca)
- Infantil femenino:**
- 1.- Sonia Pérez (At.Zuera)
- 2.- Marta Borau (C.A.Jaca)
- 3.- Cristina Domínguez (At.Zuera)
- Cadete masculino:**
- 1.- Ventura Gómez (PMD-GMS)
- 2.- José María Pradas (C.A.Jaca)
- 3.- Alfredo Pérez (At.Zuera)**
- Cadete femenino:**
- 1.- Susana Berbel (At.Zuera)
- 2.- Susana González (Gasar Montearagón)
- 3.- Rebeca Torner (Gasar Montearagón)
- Junior masculino:**
- 1.- José Antonio Laporta (Peña Zoi)
- 2.- Mariano Calvo (Peña Zoi)
- 3.- Antonio López (C.A.Jaca)
- Junior femenino:**
- 1.- Susana Gallego (C.A.Jaca)
- 2.- Mónica Aínsa (C.A.Jaca)
- Promesas masculino:**
- 1.- Carlos Romera (Peña Zoi)
- 2.- Víctor Jiménez (C.A.Jaca)
- Promesas femenino:**
- 1.- Victoria González (Gasar Montearagón)
- Senior masculino:**
- 1.- José Javier Yerno (Monzón)
- 2.- Francisco Torrontera (C.A.Jaca)
- 3.- Javier Gracia (St.Casablanca)
- Veteranos masculino:**
- 1.- Carlos Casasús (C.A.Jaca)
- 2.- Casimiro Soriano (C.A.Jaca)
- 3.- José Armisén (Peña Zoi)

MONTAÑISMO

Peña Guara inicia hoy la fiesta de San Urbez

ALTOARAGON

HUESCA.- Se inician hoy las fiestas de San Urbez 1990, organizadas por Peña Guara. En el programa de actos se recoge la satisfacción de la entidad "porque hemos de destacar por su importancia las escaladas de Lorenzo Ortiz, en las grandes paredes del Parque Nacional de Yosemite, en USA, y la ascensión Dhaulagiri (8.172 m.), en el Himalaya, de nuestro socio Carlos Buhler, participante en una expedición realizada el pasado mes de octubre". El programa se abre hoy, a las 20 horas, en el salón de actos de la Diputación Provincial, en los Porches de Galicia. Se ofrecerá la "Escalada en Yosemite", realizada por Lorenzo Ortiz, joven escalador de Peña Guara, que realizó interesantes ascensiones en USA, en el Parque Nacional de Yosemite, donde están algunas de las paredes graníticas más importantes del mundo. Mañana martes se ofrecerá "K2 (8.620 m.) Sueño y destino". Kurt Diemberger, el famoso alpinista austriaco, proyec-

tará la película de su ascensión a la "montaña de las montañas", la segunda cumbre más alta del mundo, una de las más bellas de la tierra. La proyección estará patrocinada por Cabinas Beyfe. El miércoles se ofrecerá el audiovisual "Dejando huella", de Juan Cruz, un enamorado de los pueblos de Huesca, sus costumbres, sus gentes, su entorno... que a lo largo de los años ha ido plasmando en magníficas diapositivas.

El jueves se proyectará "Torre de Trango, Himalaya vertical". Como se recordará, no pudo ofrecerse el pasado año por no estar concluido el montaje. Miguel Ángel Gállego, "el murciano", presentará la apertura de una nueva vía de escalada de extrema dificultad. Abierta por alpinistas murcianos en la Torre de Trango, una de las impresionantes agujas que conforman las catedrales del Baltoro en el Karakorum paquistaní. El viernes se ofrecerá la proyección de "Expediciones al Annapurna y al Broad Peak", a cargo del alpinista valenciano Juan Carlos Gómez.